
1er  COMPTE RENDU DE L’ASSOC’AUVIN 
 

 La première réunion s’est déroulée chez Catherine et Rafa, le 25 novembre 
2011. 
 
 Voici les représentants du bureau de l’éventuelle association  
Présidente : Marie Porrachia 
Vice présidente : Annie Jendrot 
Vice président : Marc Dietrich 
Vice présidente : Nadia Petat 
 
Secrétaire : Michèle Pytel 
Secrétaire adjointe :Nathalie Averty 
Secrétaire adjointe : Catherine Felipe 
Secrétaire adjointe : Brigitte Galant 
 
Trésorier : Patrice Vachalde 
Trésorier adjoint : Dominique Valade  
Trésorier adjoint : Rafaël Felipe 
Trésorier adjoint : Fredéric Labonnette 
 
Le siège social sera chez la présidente Marie Porrachia, nous allons créer aussi 
une boite Mail de l’assoc. Un tableau d’inscription va vous être envoyé afin de   
nous donner vos coordonnées. 
Marie et Nadia s’occupent de finaliser les statuts afin que l’association soit 
déclarée et  puisse voir le jour nous l’espérons  début janvier 2012 . 
 
Un mail  va être envoyé à  tous pour les infos et le montant de la cotisation 
devrait tourner autour de 8 euros pour l’année.  

 
 

Marie a rencontré Mme Cormier afin de lui parler de la location de la vigne dans 
un premier temps ,et éventuellement l’achat dans un 2eme temps. Elle n’est pas 
contre mais il faut qu’elle en parle à son fils. 
Mme Cormier lui à dit que la cabane de la vigne était en photo dans un magazine 
« patrimoine rurales des communes du Cher » .Cela peut faciliter  une demande 
de subventions pour sauvegarde du patrimoine . 
 
Diverses questions ont été posées concernant la vinification ,le stockage, 
l’utilisation de la parcelle attenante à la vigne etc… 
 
 



 
La parcelle de Beauregard a une superficie de 7000m2, cela va être vérifié sur 
Le cadastre. Elle comporte une vigne ,un verger et un cabanon. 
Dans un premier temps la vigne a besoin d’une remise en forme. Dès le début 
d’année, il faudra remettre de nouveaux piquets ainsi que des fils puis voir pour  
une première taille . 
 Il va falloir préparer les binettes pour rafraîchir les pieds de vigne. Nous avons 
pensé mettre des cartons sous les rangs afin d’ éviter le désherbage. Peut être 
pourrions nous utiliser le reste de la parcelle pour faire un jardin ou autre, cela 
sera à débattre . Le verger sera aussi à nettoyer et le cabanon à restaurer ,il y a 
du boulot en perspective !. nous avons proposé 2 dates le week- end du 28/29 
janvier 2012 et celui du 4/5 février 2012 au choix. 
Pour le nom de l’association Patrick nous a proposé : l’assoc’auvin , nous avons 
tous ri et approuvé !   
Quant au vin , après avoir foulé le raisin le 8 octobre nous avons goûté le 
premier nectar .Il y a 3 bonbonnes, soit en tout 130L, évidemment il demande à 
vieillir .Pour finir nous pensons donner un nom à chaque rang de vigne, pour 
exemple : rang-bobiner , rang-contre , rang-donner , rang chérir , rang d’oignon  
etc.……. nous en avons encore pleins en réserve et il y a 19 rangs !! 
 
En conclusion sachez que prochainement vous serez informé de la suite des 
évènements de la vigne et de ses vignerons ! Nous comptons donc sur votre 
soutien et n’hésitez pas bien entendu à en parler autour de vous et à amener de 
nouveaux adhérents. 
 
 
 
 
                                                              Le futur bureau de LASSOCAUVIN 
               


